

Gabi Müller-Scherzant mit toller 800m Bestzeit auf „blauer Bahn“ in Köln!

Jannik Ax und Andreas Senner ebenfalls mit überzeugenden Leistungen

Im Sportpark Höhenberg hatte die alte Laufbahn ausgedient und wurde durch eine auffällig neue blaue Laufbahn ersetzt, ähnlich der im Berliner Olympiastadion. Aus diesem Grund veranstaltete der TuS Köln rrrh. ein Eröffnung-Sportfest, das sehr gut besucht war. Dem Anlass entsprechend zeigte sich auch das Wetter von seiner besten Seite, und so konnte man bei warmen Spätsommertemperaturen etliche starke Leistungen sehen.

Drei Aktive des TuS Deuz wollten sich die Gelegenheit nicht entgehen lassen und gingen über 800m bzw. 3000m an den Start.

Den Anfang machte Jannik Ax, der sich auf der Mittelstrecke scheinbar immer wohler fühlt. Im vierten Zeitlauf über 800m ging der Rudersdorfer sofort mutig an die Spitze und sollte die Führung bis ins Ziel nicht mehr abgeben. Mit guten 2:15,77 Minuten verbesserte er sich gegenüber seinem Debut vor zwei Wochen in Hachenburg um über 1 Sekunde.

Eine großartige neue Bestzeit stellte Gabi Müller-Scherzant ebenfalls über 800m auf. In einem für sie maßgeschneiderten Rennen lief Gabi zwei gleichschnelle Runden und konnte sich im Ziel fast schon etwas ungläubig über eine neue Bestzeit von 2:25,93 Minuten freuen. Damit steigerte sie ihre bisherige Bestmarke (2:28,98 Minuten / Zittau) aus dem Jahr 2015 gleich um drei Sekunden!

Im abschließenden 5000m Rennen bot der Eiserner Andreas Senner eine sehr starke Leistung. Gegen seine M50 Rivalen Frank Schröder(TV Refrath) und Norbert Schneider (Rhein-Berg Runners) lief Andreas taktisch sehr klug und setzte sich auf den letzten 600m entscheidend ab. Mit guten 17:26,91 Minuten konnte er am Ende sehr zufrieden sein.

Eröffnung-Sportfest "Blaue Bahn"

Sonntag, den 20. September 2020 um 11:18 Uhr

Die neue blaue Bahn im Sportpark Höhenberg hat ihre Feuertaufe jedenfalls mit Bravour bestanden, wozu auch die Aktiven des TuS Deuz ihren Teil zu beitragen.

